

Más de cinco mil corredores a maratón de Ciudad Ho Chi Minh



Hanoi, 22 oct (RHC) Más de cinco mil corredores se inscribieron hasta hoy en la primera maratón internacional de Ciudad Ho Chi Minh, que tendrá por sede a esa, la urbe más poblada de Vietnam, el próximo 26 de noviembre.

Los organizadores apuntaron que como otros en su tipo, el evento tiene por objetivo promover el deporte, pero también realzar entre locales y extranjeros la imagen de la ciudad como un destino atractivo, amistoso y seguro.

Unos mil 760 kilómetros al sur de Hanoi, la antigua Saigón tiene ocho millones y medio de habitantes, pero si se le suman los de varias localidades que se le han ido uniendo, la cifra asciende a 14 millones de personas y la convierte en una de las mayores urbes del sudeste asiático.

El director del Servicio Municipal de Turismo, Bui Ta Hoang Vu, informó que el programa colateral de la carrera enlista diversas actividades que pondrán de realce la cultura y las tradiciones de la ciudad y el país.

La competencia incluirá las pruebas de maratón completo (42 kilómetros), media maratón (21 kilómetros) y 10 kilómetros, así como la carrera Kid Run, para niños de seis a 14 años.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/145070-mas-de-cinco-mil-corredores-a-maraton-de-ciudad-ho-chi-minh>



Radio Habana Cuba